

LES CYCLOTES BUISSONNIÈRES REPARTENT POUR UN TOUR

Le 31 août prochain, Angéline, Benoîte, Cécile, Jacqueline et Nelly enfourcheront leur vélo pour une excursion de quatre jours dans le nord de la Sarthe. Au programme, balades, visites et échanges. Rencontre avec l'une de ces cinq cyclistes épicuriennes.

L'aventure débute en 2010 alors que Nelly et Jacqueline, toutes deux membres de l'amicale cyclotouriste de Changé, se découvrent une envie commune, celle de partir à vélo visiter la Sarthe et ses environs. Accompagnées d'une troisième acolyte, Cécile, elles décident donc de prendre la route en direction de la vallée du Loir en septembre pour profiter des lieux touristiques en toute tranquillité. Le séjour leur plaît tellement qu'elles recommencent les années suivantes et sont progressivement rejointes par deux autres cyclistes : Benoîte et Angéline. En 2013, alors qu'elles partent en excursion dans le Vendômois, elles croisent les enfants cartables au dos qui font leur rentrée scolaire. C'est ainsi que leur vient leur nom : les Cyclotes Buissonnières sont nées.

Une balade entre nature et patrimoine

« Notre objectif, c'est avant tout la découverte », affirme Nelly, en charge de l'organisation du circuit. Châteaux, lavoirs, musées, elles établissent un programme au jour le jour chaque soir en arrivant à leur chambre d'hôte. « On a beau habiter la Sarthe, on n'en connaît pas tous les recoins. Au cours de notre périple, on tombe sur

des endroits d'une beauté qu'on ne soupçonnait pas », ajoute Nelly. Pour ce faire, elles réalisent des étapes journalières d'environ 70 kilomètres, principalement sur des petites routes de campagne. « Nous ne recherchons pas la performance sportive. Nous allons à notre rythme, en prenant le temps de nous immerger dans la nature et d'observer chaque lieu que nous traversons », précise Nelly.

Une aventure humaine

La rencontre ne se fait pas uniquement avec des endroits mais aussi avec ses habitants. « Durant toute notre excursion, nous arborons la tenue de notre club. Cela attire souvent la curiosité des passants. Ils viennent nous parler, nous conseiller des lieux de visite, c'est très enrichissant », apprécie Nelly. La convivialité est donc de mise pour les cinq amies, qui savourent ces moments de liberté loin du quotidien. « L'esprit est très bon enfant », conclut Nelly. Souhaitons bon vent à nos Cyclotes qui pensent déjà à leur destination de 2016 : les châteaux de la Loire. ■



Les Cyclotes Buissonnières dans la tenue du club changéen.